

Y GANA UNO DE LOS 5 **BMW SERIE** QUE SORTEAMOS

Año V, núm 2168 - Lunes, 09 de Abril de 2007 - Actualización: 08:45h



[Páginas Amarillas](#)[Páginas Blancas](#)[Callejero](#)[Alergias](#): [Besana portal agrario](#)



Secciones

- [Local](#)
- [Provincia](#)
- [Andalucía](#)
- [Nacional](#)
- [Internacional](#)
- [Deportes](#)
- [Universidad](#)
- [Cultura](#)
- [Economía](#)
- [Sucesos](#)
- [Sociedad](#)
- [Reportajes GD](#)
- [Entrevistas GD](#)

Canales



VALORACIÓN

Su opinión sobre este artículo :



[Imprimir](#) [Enviar](#)

Enviar noticia a...

[Menéame](#) [Digg](#)
[Del.icio.us](#) [Fresqui](#)
[Yahoo](#)

Nota: para poder enviar el contenido a estos servicios puede ser necesar ellos.

universidad

Medio Ambiente introducirá la



Especiales



Servicios

- [Clasificados](#)
- [Farmacias de guardia](#)
- [Museos](#)
- [Transportes](#)
- [Televisión](#)
- [Loterías](#)
- [Telfonos](#)
- [El Tiempo](#)
- [Ocio](#)
- [Cartelera](#)
- [RSS](#) 



educación ambiental en las universidades públicas andaluzas el próximo curso

08/04/2007 - 11:11

Redacción GD

La Consejería de Medio Ambiente promoverá la educación ambiental en las universidades públicas andaluzas a través de la incorporación de estas licenciaturas con proyección educativa y en el resto de titulaciones para sensibilización de los universitarios en el ámbito ambiental.

En un comunicado, la Consejería informó de que esta iniciativa se recoge en el 'Ecocampus', que la Consejería pondrá en marcha el próximo curso en las universidades andaluzas con el objetivo de "impulsar la integración de la educación ambiental en sus ciclos formativos".

Para ello, el departamento que dirige Fuensanta Coves firmará convenios de cooperación con las universidades andaluzas para fomentar aspectos como el "voluntariado ambiental o la sostenibilidad en las propias instalaciones".

En este sentido, el proyecto prevé la creación de aulas universitarias de educación ambiental para el desarrollo de programas sobre sostenibilidad y problemas ambientales entre estudiantes de diferentes ramas, así como la creación de redes de colaboración entre los departamentos y grupos que trabajen en esta materia.

Además, también incluye campañas de formación para difundir entre los universitarios el conocimiento ambiental de las consecuencias de sus actividades cotidianas.

No obstante, esta iniciativa apuesta por la implantación de un modelo de educación ambiental sostenible, impulsando la mejora de la situación ambiental de los diferentes campus, sus equipamientos, cuyos problemas principales están relacionados con residuos, eficiencia energética, accesos y transporte.

Por último, Medio Ambiente aseguró que el desarrollo de este proyecto tendrá un plazo de dos años y una dotación económica inicial de 120.000 euros para sensibilizar en estos temas a toda la comunidad universitaria andaluza, que cuenta con 230.000 alumnos y 13.500 docentes.

GRANADA DIGITAL, el diario ONLINE de Granada
 - e-mail: redaccion@granadadigital.com,
publicidad@granadadigital.com

Granada Digital no secunda ni corrobora los argumentos de opinión ni las manifestaciones expresadas en los foros de debate de este diario, y en consecuencia: